



Asisten figuras mayores al cierre de precampaña de Alejandra del Moral

Alejandra del Moral cerró ayer su precampaña en el disputado terreno texcocano. Del Moral, quien ya es la candidata única del PRI al gobierno del Estado de México, habrá de confirmarse en los próximos días como candidata de la alianza con PAN y PRD. En su discurso, la aspirante a la gubernatura expuso que su partido y México se están jugando el futuro. En el evento hicieron acto de presencia algunas figuras mayores de la alianza, como Alejandro Moreno, dirigente nacional priista; Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara baja; el coordinador del PRD en la Cámara de Diputados Luis Cházaro, así como ex gobernadores mexiquenses.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMgLEtVVCSCPUDw&id=75F18D3264FEE48F%212954&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>